

さとひがし



☆自ら学び、心豊かで

たくましい子どもの育成

「み」 自ら学ぶ子

「や」 やさしく思いやる子

「げ」 元気な子

大津市立仰木の里東小学校 学校だより 12月号②

令和5年12月22日

4年・5年の宿泊学習

【5年生 フローティングスクール】



コロナ禍において、日帰りで実施しておりました4年生のやまのこと5年生のF.Sが、今年度は宿泊で実施することができました。

5年生は、琵琶湖にある4つの島の展望やプランクトン観察・「水の汚れ回復実験」等の琵琶湖学習をとおして、琵琶湖の現状についてしっかりと学び、「今後の琵琶湖について」や「これからの自分（考えや行動）に活かしていきたいこと」等を、友だちと一緒に

前向きに考えることができました。

また、一緒に乗船した下阪本小学校の子どもたちと、長浜でのタウンラリーや船内でのポッチャ交流（湖の子のタベ）等をとおして、F.S（フレンドシップ）を高めることもできました。2日目になると、どの班も自然な関わりが見られ、とても温かい雰囲気でした。下阪本小学校の子どもたちと別れる際に、名残惜しそうにしている子がたくさんいたことが強く印象に残っています。また、どこかで出会った際に、この素敵な2日間の話ができれば素晴らしいですね。

【4年生 森林環境学習やまのこ事業】

4年生は、葛川での体験学習です。命の学習（アマゴつかみ）やサーチザツリー、夜の集い（キャンプファイヤー）や焼き杉など、自然一杯の葛川で、大変積極的に活動することができました。

どの子ども、五感をとおして、めいっぱい自然を感じることができていました。また、その体験できる喜びを、体全体で表現している子が多く、大変印象的でした。

初めての宿泊体験で、慣れないことがたくさんあり、戸惑っている子もいましたが、「新しいことにチャレンジしよう」という姿勢が見られ、成長を感じました。

なお、この2日間、たくさんの保護者ボランティアの皆さんに活動のサポートをしていただいたおかげで、安全に活動することができました。ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

今年もダイコンを販売しました！

スクール農園ボランティアの皆さんに、土づくりから間引き、草引き等、丹精込めてダイコンの世話をしていただき、「地域つながり委員会」の児童が、熱心に水やりを続けたおかげで、今年も大変立派なダイコンを収穫することができました。

12日（火）には、地域の皆さんに向け、今年もダイコン販売を実施しました。5月の玉ねぎ販売に続き、この販売活動も4回目となり



ましたが、今までにない程、たくさんのお客さん（地域や保護者の皆様）に来ていただくことができました。昼休みの終わりのチャイムがなるまでに、たくさんあったダイコンは、全て売り切れました。子どもたちもびっくりしていましたが、この活動が、地域の皆様にすいぶんと周知されてきたからだと考えております。今後もボランティアの皆さんとともに、引き続きこの活動を続け、さらに多くの地域の皆さんと繋がっていければと考えています。

【2学期ふり返って】子どもたちの通知表をお渡しいたしました。どの子ども、2学期の最後まで、一杯過ごしてきたと思います。改めて、通知表をご確認いただき、そのがんばったところを「認め」「ほめ」いただくことで、どの子にとっても「楽しい年の瀬・冬休み」になることを願っています。

